

Auf die Bahnreform folgt die Mobilitätsreform

Stéphanie Penher, Bereichsleiterin Verkehrspolitik

Luzern, 29. Mai 2019

www.verkehrsclub.ch

Für Mensch
und Umwelt





Ein guter Zug der Schweiz



Fazit:

- Ein Verkehrssystem von multimodalen Mobilitätsdienstleistungen soll dem Ziel der Verkehrsreduktion und der Verlagerung auf die umweltschonendste Verkehrsform dienen.
- In der multimodalen Verkehrswelt soll der Service Public gestärkt werden.
- Die öffentliche Hand und die Unternehmen des öffentlichen Verkehrs spielen die tragende und zentrale Rolle in der Gestaltung der multimodalen Verkehrswelt – sie treten als aktive Mitgestalter der zukünftigen Verkehrswelt auf.
- Nur durch einen klaren öffentlichen Auftrag (Bundesgesetz über die Mobilitätsdienste) an entsprechend mandatierte Unternehmen können gesellschaftliche Ziele wie Verkehrsreduktion und Nachhaltigkeit im Verkehr verfolgt werden.